



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

#### POP/000611-01

*Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Alejandro Valderas Alonso, relativa a motivos del desplazamiento del Centro Logístico del Noroeste Ibérico.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 6 de junio de 2014, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000611, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Alejandro Valderas Alonso, relativa a motivos del desplazamiento del Centro Logístico del Noroeste Ibérico.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 6 de junio de 2014.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Josefa García Cirac

---

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Alejandro Valderas Alonso, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 157 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la Junta de Castilla y León para su contestación oral ante el Pleno.

### ANTECEDENTES

Con el fin de comunicar la Meseta con Galicia, Asturias y Portugal, los romanos instalaron el campamento que dio lugar a León, donde se cruzaban las rutas Norte-Sur y Este-Oeste. A pesar del tiempo transcurrido, la geografía es tozuda y todos los planes de infraestructuras del Gobierno Central desde Silva Muñoz, han mantenido esa centralidad leonesa en torno a la cual se planificaron autovías, autopistas, rutas del AVE, instalaciones de CYLOG, "Puertos Secos", etc., muchas de las cuales están paralizadas en la actualidad. UPL viene advirtiendo desde 2011 de la intención de la Junta de trasladar este Centro hacia la ciudad de Valladolid, favoreciendo todas las iniciativas políticas y económicas en este sentido a la vez que retrasa las de León.



## PREGUNTA

**Aparte de la voluntad de la Junta de deshacerse de León como competidor económico de Valladolid, ¿qué motivos hay para que el Centro Logístico del Noroeste Ibérico se esté desplazado 150 kilómetros hacia el sureste, con el apoyo declarado de la Junta?**

Valladolid, 6 de junio de 2014.

EL PROCURADOR,  
Fdo.: Alejandro Valderas Alonso